

### 故寺島弘城さんに従六位・旭日双光章

このほど故寺島弘城さん（東早来）に従六位・旭日双光章が贈られ、その伝達式が早来庁舎応接室で行われました。

寺島さんは、昭和54年5月、早来町議会議員に初当選以来、6期24年の永きにわたり在職し、特に平成11年からは副議長として議長を補佐し、豊富な知識と経験を持って積極的に取り組み、町政の推進に貢献されました。



### なれない作業に汗

6月20日、21日の2日間、追分高校の2年生が町内の企業などで職場体験をしました。

役場を訪れた岩倉信博さんと松野正樹さんはまちづくり推進課に配属され、かしまつりの事前準備を体験しました。

「役場で行われている仕事は予想以上に広範囲」とその業務の幅の広さに戸惑いながらも、まつりに使用する物品搬入に精を出していました。

### 短い夏を楽しむ

「みんなで北海道の短い夏を楽しみ、安平地区に活力を！」と、商店街の皆さんが中心となり毎年開催されているあびらビアパーティーが7月15日、安平公民館広場で開催されました。

集まった方々はビールを片手にカラオケなどで盛り上がり、楽しいひとときを楽しんでいました。



### ビューティーサポート R 234 いよいよ活動開始

「JR早来駅前の国道234号の清掃や緑化を通じて、地域にふさわしい道づくりを進めよう」と各自治会など19団体で構成されるビューティーサポート R 234の活動が始まりました。

最初の活動となった7月7日には、花の植栽の準備と清掃が行われ、13日には、およそ120名が参加し、コスモスやサルビアなど500mにわたり花で彩りを添えました。

10月下旬までの期間、花壇の草取りや散水などの活動を行っていきますので、実施団体の皆さんのご協力をお願いします。